
会　長　挨　拶

福田　順也会長

　会長挨拶、ロータリアンに知っ

ておいて欲しい「例会のこと」と

題して、全9回にわたり、お話を

させて頂いております。本日は、

ロータリアンに知っておいて欲し

い「例会のこと」第4弾。『日本

のロータリーソング』についてお

話します。

　ロータリーソングは、現在世界

で140曲以上あるそうです。日本のロータリーソングで最

も古い「奉仕の理想」と「我らの生業」は、1935年(昭和

10年)京都の地区大会で発表されたものです。第2次世界

大戦後に作られたロータリーソングでは、1952年(昭和27

年)に大阪の地区大会で発表された「手に手つないで」、

翌年の1953年(昭和28年)「それでこそロータリー」が発

表されております。この曲は、クラブや地区で行われる

懇親会の最後に、参加者全員が手をつなぎ、大きな輪を

作って大合唱する際の歌です。入会後しばらくの間は、

恐らく誰もが気恥ずかしく感じたと思いますが、すぐに

楽しいと実感できるようになったのではないでしょう

か。そうなれば、もう立派なロータリアンの仲間入りで

しょう。もう一つ、忘れてはならないロータリーソング

があり「四つのテスト」だそうです。実は、1954年(昭和

29年)日本のロータリー創立50周年記念事業の一環とし

て「四つのテスト」の邦訳が公募され、それに当選した

のが本田親男(ちかお)(東京RC会員、毎日新聞社長)の作品

だったのです。その後、1973年(昭和48年)これに歌をつ

け、甲府市で開催された地区大会で発表され、以降全国

に広がっていきました。それ以外にも有名なロータリー

ソングとして、1973年(昭和48年)の「日も風も星も」

があります。この歌は作曲が古関祐而(ゆうじ)(東京世

田谷RC会員)によるものです。2020年のNHK朝の連続ド

ラマ「エール」の主人公としても取り上げられているの

で、ご存知の方も多いでしょう。以上、ロータリアンに

知っておいて欲しい「例会のこと」第4弾『日本のロー

タリーソング』でした。

　次回12月11日、ロータリアンに知っておいて欲しい

「例会のこと」第5弾『ニコニコボックス』についてで

す。お楽しみに。

袖ケ浦RC　鈴木　孝雄副会長

　皆さんこんにちは、袖ケ浦

ロータリークラブ副会長の鈴木

です。

　君津ロータリークラブの会長

さんより、ロータリークラブの

起源などについて詳しくお話し

頂き、大変勉強になりました。

私は急に会長の代理で挨拶しろ

と言われまして、何も考えてい

ませんでしたので、今現在の話題について話そうと思

いました。そこで今の気候についてお話しします。つ

い先日まで「真夏」であったのが「秋」を通り過ぎて

「冬」となってしまいました、あまりにも温度差が激

しいので、体調を悪くする方が多く見受けられます。

体調管理に十分気を配り、あそび、仕事に頑張って下

さい。

　君津ロータリーさんとはこのような会合を幾度か重

ねてきましたが、「ゴルフの親睦大会」は一度も無

かったと思います。是非とも親睦担当さんのお骨折り



で開催をお願いしたいと思います。

　以上、会長の挨拶とします。

会　長　報　告

福田　順也会長

１．第5回理事会が11月6日(月)に開催されましたので報

　　告を致します。

　　①会計報告(10月分)　異議なし

　　②新入会員の委員会所属について

　　　安高会員　公共イメージ向上委員会とする

　　③2024-25年度地区委員推薦について

　　　奉仕プロジェクト統括委員会委員長　鈴木荘一

　　　会員、RYLA委員会　秋元直樹会員、以上2名を当

　　　クラブより推薦します。

　　④12月の会員家族忘年例会について

　　　既にご案内しておりますが、今年度は上総RCとの

　　　合同例会として開催します他、OB・100年バン

　　　ド・学校関係・東京神宮RCへご案内致します。

　　　会員の皆様は、ご家族も是非お誘い頂きご参加　

　　　下さい。

　　⑤例会場のパソコンについて

　　　2016年購入のPCの為、アクセス速度が遅くバー

　　　ジョンも低い為、データを読み込めない場合が

　　　あるので新規購入する。

　　　価格：125,800円(税抜)＊費用は例会費にて捻出

　　⑥2025年度規定審議会クラブ提出制定案について　

　　　賛成で提出

　　⑦出前教室実施に向けての進捗状況

　　　12月12日(火)周西中学校にて開催

　　　10講座確保、当日学校にて給食25食用意、講座

　　　毎に生徒と昼食予定

　　⑧きみつ愛児園のクリスマス会について

　　　日時：12月25日(月)10時25分集合

　　　参加者：会長・幹事・社会奉仕委員長・サンタ

　　　　　　　 役3名

　　　プレゼント：お菓子の詰め合わせ800円程度×60

　　　　　　　　　　名弱(代金はライオンズと折半)　

　　⑨赤い羽根共同募金　例年通り回覧

　　⑩その他

　　　理事会：12月4日(月)例会前　11時30分～

　　　　　　　ハミルトンホテル上総

　　　新理事会：12月11日(月)例会後　13時30分～　

　　　　　　　　ハミルトンホテル上総

２．11月10日(金)に地区大会記念ゴルフ大会が袖ヶ浦

　　カンツリークラブにて開催されました。当クラブ

　　からは、黒岩会員、佐々木会員、宮嵜会員、谷川

　　会員が参加されました。お疲れ様でした。

３．11月12日(日)に交換留学生帰国報告会が千葉文化セ

　　ンターにて開催されました。当クラブからは、茂

　　田会員、秋元政寛会員、交換留学生の陶彩葉(すえ

　　いろは)さんが出席されました。お疲れ様でした。

４．当クラブMyRotaryの登録が100％を達成致しまし

　　た。ご協力ありがとうございました。

幹　事　報　告

大森　俊介幹事

〈配布物〉　

１．例会プログラム

２．IM、基調講演の広告協賛、

協力金についてのお願い

３．「鋸山を日本遺産へ」応援

プロジェクトのチラシ

〈報　告〉

１．11月14日(火)、望みの門

　　慰問演奏会を100年バンドが開催します。

　　時間：14時半～

　　場所：望みの門(富津市)

　　出席：100年バンド(吉野会員他、当クラブOBの

　　　　　皆様)

　　宜しくお願い致します。

２．11月15日(水)、「鋸山を日本遺産へ」応援プロ  

　　ジェクト実行委員会が開催されます。

　　時間：15時～17時

　　場所：ザ・フィッシュ

　　出席：福田会長

　　宜しくお願いします。

３．11月18日(土)、第2回RYLA実行委員会会議が開

　　催されます。

　　時間：13時～

　　場所：県立鴨川青少年自然の家

　　出席：黒岩会員、内藤会員

　　宜しくお願いします。

 

〈回　覧〉

１．君津RC週報

２．第5グループ週報

３．「鋸山を日本遺産へ」応援プロジェクトご協力

　　の案内(本日締切)

４．ガバナー公式訪問の出欠の案内

５．会員家族親睦忘年例会の出欠の案内



ガバナー補佐卓話

テーマ

「第5グループの事業「鋸山を日本遺産へ」応援プロジェクト

及びIMについて」

野村　進一ガバナー補佐

　皆さん、こんにちは。ガバ

ナー補佐、野村進一です。先

月21日～22日に開催されまし

た、地区大会はおかげ様を持

ちまして、大成功に終えたこ

とに、鵜沢ガバナーから皆様

に感謝の気持ちをお伝え頂き

たいとのご連絡がありまし

た。本日は3回目の訪問となり

ましたが、ガバナー公式訪問を11月27日に控え、袖

ケ浦、君津RC様の合同例会となりました。会長か

ら卓話のご依頼があり、テーマを第5グループ事業

である「鋸山を日本遺産へ」応援プロジェクトと

IMについてお話させて頂きたく思います。その前

に、実は先週11月3日～8日迄、千葉県経営者協会で

オーストラリアへ経済視察に行って参りましたの

で、その辺のことを少しお話させて頂きます。

１．オーストラリア概況

　　・国名　オーストリア連邦

　　・面積　769万2024㎞平方メートル(日本の約

　　　20.3 倍)

　　・人口　2597万人(日本の人口の約21％で、メ

　　　ルボルン、シドニー、ブリスベン、パースな

　　　どの南東部に集中60％)

　　・居住者出生地　オーストリア人70.9％、海

　　　外29.1％

　　・在留邦人数　約95千人

　　・進出日系企業数　850社

　　・時差1時間、サマータイム2時間、日本より早い

　　・1770年にキャプテン・クックが上陸イギリス

　　　の植民地に

　　・2019年迄、28年連続での経済成長

　　・移民、自然増により、3年間で100万人の人口

　　　増、約6割が移民による人口増、2060年に

　　　3880万人に到達する見通し

　　・現地の商習慣はキャッシュレスが一般的、ペー

　　　パーレスが一般的

　　・国教は存在しないが、キリスト教が一般的の

　　　為、1年でクリスマス商戦が一番忙しい

　　・日豪関係　過去最も高いレベルで緊密化、日

　　　本への友好、信頼感が高い

　　・日系企業は豪州のビジネスについて、メリッ

　　　トは、市場の成長性、政治、社会情勢安定、

　　　問題点は、従業員の賃金上昇、調達コストの

　　　上昇、最低賃金2千円/時間、レストランアル

　　　バイト3千円/時間

　　＊オーストラリアは資源のある強さ、敗者を生

　　　まない政策、内需のある国、ラッキーカント

　　　リーである

        オペラハウス＆ハーバーブリッジ

　　・DEI(多様性、公平性、包摂性)トイレ事情

　

                 入り口1カ所　　　　　　　　　

                 多様性トイレ

２．第5グループ奉仕プロジェクトについて

「鋸山日本遺産認定へ」応援プロジェクト

ストーリー『天空の岩山が生んだ信仰と産業～房

州石の山・名勝地鋸山は自然と歴史のミュージア

ム～』が、令和3年7月16日(金)に日本遺産候補地域

として認定されましたので、第5グループのロータ

リー奉仕プロジェクトとして計画。概要は次の通り

です。(9月7日の会長幹事会にて決定)

１．日時　2023年12月2日(土）

２．場所　メイン会場　ザ・フィッシュ　

３．電話　0439-69-2161

４．スケジュール

　　14:00～15:30　鋸山及びその周辺・環境クリーン



　　　　　　　　　活動

　　16:00～17:00　応援セレモニー・基調講演

　　17:00～17:30　生ライブ　NPOひこうき雲

　　18:00～18:20　花火打ち上げ　憩いの里オリーブ

　　　　　　　　　内ブルーベリー園　

　　18:30　　　　　終了

５．主催　国際ロータリー第2790地区　

　　第5グループ「富津シティ、富津中央、袖ケ浦、

　　木更津、木更津東、上総、君津、各ロータリー

　　クラブ」、地区環境委員会、鋸南ロータリーク

　　ラブ

６．後援　富津市、富津市教育委員会、千葉県教育

　　委員会、袖ケ浦市、木更津市、君津市、鋸南町、

　　富津市商工会、富津市観光協会、千葉テレビ、

　　千葉日報、かずさエフエム、鋸山日本遺産「候

　　補地域」活用推進協議会、鋸南町観光協会、14団

　　体　　　　　　　　　　　　　　　　　　

７．行事の趣旨　

　　千葉県の富津市と鋸南町にまたがる鋸山一帯

　　は、2020年に文化庁より、「日本遺産候補地域」

　　の選出を受け、「日本遺産」本認定に向け様々

　　な活動を取り組んでいます。2023年の今年が候

　　補地域としての取り組みのラストイヤーとなり、

　　過去3年間、認定に向けて取り組んできた活動

　　内容や今後の展望を共有する機会をつくり、地

　　域として取り組む「鋸山を日本遺産へ」の認知

　　を広げて、多くの方と「鋸山」の魅力を再発見、

　　応援する、そんな1日にしたいと考えております。

８．かずさエフエム収録から

　　2023年10月25日収録　

　　かずさエフエム放送予定(ラジオ FM 83.4MHz)

　　2023年11月17日(金)10:00～10:59

　　「TO.KO.TO.Nかずさ」番組

　　再放送19:00～19:59

プロジェクト実施に至った経緯　

・国際ロータリ－第2790地区(千葉県地区)では、現

　在約2700名のロータリー会員がいます。千葉県で

　は、地区を13のグループに分け、私どもかずさ地

　域4市(袖ケ浦、木更津、君津、富津市)は第5グ

　ループに位置し、毎年グループ単位での社会貢献

　活動を行っています。昨年は、アクアラインマラ

　ソンで、ランナーにブルーベリーでのおもてなし

　を行いました。

・今年度は、富津地域のロータリークラブさんから

　「鋸山を日本遺産へ」応援プロジェクトの提案が

　あり、会議で第5グループの社会奉仕活動として

　取り組むことになりました。

これまでの活動を含め、なぜロータリークラブがともに

活動することになったのか

・今年度、国際ロータリーはテーマとして「世界に

　希望を生み出そう」そして、千葉県地区のテー

　マは「エンゲージメントを育もう」を掲げ、環境

　問題にも積極的に取り組んでいます。そんな訳で、

　自然豊かな文化的ストーリーのある、「鋸山を

　日本遺産へ」応援するプロジェクトは世界的な組

　織を持つロータリーが地域の人達と一緒に応援、

　取り組むことの意義は大変大きいと考え、活動す

　ることになりました。

具体的にどのような事をしているのか

・当日のスケジュールは　ポスターを参考に

・クリーン活動については、千葉県地区のロータリー

　の環境委員会が中心となり、小学生以上の学生、

　保護者、地域参加者、約100～150名を募り、鋸山

　付近のゴミ拾いを中心にクリーン活動を約1時間

　位行いたいと計画しています。

・セレモニー、基調講演については、鋸山を知り尽

　くしたザ・フィシュの社長にご説明頂きます。

・Live&花火については、同日、生ライブは袖ケ浦

　市を中心に活動している、NPO法人ひこうき雲と

　国吉バンドの2つの団体から応援頂くことで、メ

　イン会場のザ・フィシュで中心に行う予定です。

・参加申し込み方法は、クリーン活動についてはイ

　ベント保険の対象になる為、ポスターに掲載して

　あるQRコードから、個々の申し込みになります。

・メイン会場での応援セレモニー、基調講演、生ラ

　イブ、そして東京観音側花火観覧については、申

　し込み不要で直接会場でイベントに参加出来ま

　す。なお、メイン会場では、花火打ち上げの様子

　を生ライブで画像配信を予定していますので、花

　火会場に行けない方でも楽しむことが出来ます。

どうか当日は年末の第1週の土曜日でありますが、皆

様のご協力で第5グループ「鋸山を日本遺産へ」応

援プロジェクトを推進して参りますので、ロータリ



アンをはじめ、多くの地域の方々をお誘いの上、沢

山の参加宜しくお願いします。

３．インターシティーミーティング(IM)について

インターシティーミーティング(IM)開催について概要

仮テーマ「ロータリー・地域そして世界で良いことをしよ

う」

・日時　2024年3月2日(土)　13:30

・場所　かずさアカデミアホール　200～300名予定

・趣旨　国際ロータリー第2790地区、グループ毎の

　　　　会合による行事に情報研修会とインターシ

　　　　ティーミーティングがあります。今年度、

　　　　第5グループでは、DEIを中心としたロータ

　　　　リー情報に関わる勉強会を情報研修会で行

　　　　い、グループ会員との親睦の和を広げるこ

　　　　とと会員の活性化や将来の会員増強に結び

　　　　つくきっかけになるよう、ロータリアンと

　　　　その関係者や地域の方々にも参加して頂き、

　　　　ロータリー活動を知ってもらえるよう、公

　　　　開型インターシティーミーティングを企画

　　　　しました。当日はボランティア活動、文化

　　　　活動に積極的に活躍している、また、歌手

　　　　でもあるアグネス・チャンをお迎えしての

　　　　基調講演、そして、そのあとは日本製鉄君

　　　　津吹奏楽団による生演奏をお楽しみ頂ける

　　　　IMにしたいと考えています。

大まかなスケジュール

１．開会等　14:00

２．基調講演やミーティング　14:30～16:30

　　アグネス・チャン基調講演など

　　例)「みんな地球に生きる人、未来を担う子供 

        を育てる」

３．イベント(日本製鉄君津吹奏楽団)　16:30～17:00

４．交流・懇親会　17:00～18:00

＊講師プロフィール

社会に目を向けて

アグネス・チャン

歌手/エッセイスト/教育学博士/客員教授(目白大学)

香港生まれ。1972年「ひなげしの花」で日本デ

ビュー。一躍アグネス・ブームを起こす。その後芸

能活動をしながら上智大学国際学部を経て、カナダ

のトロント大学(社会児童心理学)を卒業。1984年国

際青年年記念平和論文では特別賞を受賞する。1985

年北京首都体育館チャリティーコンサートの後、エ

チオピアの飢餓地帯を取材以降、芸能活動のみでは

なく、ボランティア活動、文化活動に積極的に参

加。1998年、日本ユニセフ協会大使に就任。以来、

タイ、スーダン、東西ティモール、フィリピン、カ

ンボジア、イラク、モルドバ共和国と視察を続け、

その現状を広く、マスコミにアピールした。現在は

芸能活動ばかりではなく、エッセイスト、大学教

授、日本ユニセフ協会大使、日本対がん協会「ほほ

えみ大使」など、知性派タレント、文化人として世

界を舞台に幅広く活躍している。(HPから記載)

「(IM)基調講演　広告協賛・協力金」についてのお願い

経緯及び趣旨説明　

2024年3月2日、インターシティーミーティング(IM)

開催にあたり、基調講演でユニセフの親善大使とし

て活躍されているアグネス・チャンを講師として予

定しています。アグネス・チャンは現在、芸能活動

ばかりではなく、エッセイスト、大学教授、日本対

ガン協会「ほほえみ大使」など、文化人として世界

を舞台に幅広く活躍しており、ロータリークラブに

相応しい講演者の一人としても紹介されています。

(HPから記載)、ロータリークラブの全国での記念講

演や、千葉県では第8グループの情報研修会で講演

されました。今回、第8グループの情報研修会のホ

ストクラブ(銚子RC)の担当者にご相談し、講演料の

交渉を含め講演予定が決まりましたが、実現の為の

予算がありません。つきましては、基調講演に関わ

る費用として、広告協賛、協力に賛同頂ける会員並

びに、会員企業様にご協賛を賜りたく、ここにお願

い申し上げます。　

１．基調講演　

　　1.講師料　88万円(税込み)

　　2.交通費及び、お弁当、花束等経費　12万円

　　　合計約100万円

２．協賛金・協力金　目標100万円

ニコニコBOX

福田　順也 野村ガバナー補佐、袖ケ浦RCの皆

様、ご来訪ありがとうございまし

た。27日はガバナー公式訪問で

す。袖ケ浦RC、君津RC、会員の皆

様、ご協力の程どうぞ宜しくお願

い致します。

大森　俊介 袖ケ浦RCの皆様、本日は合同例会

ありがとうございました。野村ガ

バナー補佐、卓話ありがとうござ

います。27日も宜しくお願い致し

ます。



永嶌　嘉嗣 先日、君津市に表彰されました。

小幡　　倖 寒くなってきました。袖ケ浦RCの

皆様ようこそ、公式訪問宜しくお

願いします。

廣田　二郎 野村ガバナー補佐、袖ケ浦RCの皆

様、ようこそ君津へ。本日は宜し

くお願いします。

宮本　茂一 袖ケ浦RCの皆様、ようこそ君津RC

へ。嶌ちゃん医師会のコンペ優勝

おめでとう!!

谷　　浩司 先日、千葉県誕生150周年記念パ

レードを見に、館山に行って来ま

した。様々なパレードを楽しませ

て頂きました。各地からの参加は

本当に良かったです。袖ケ浦RCの

皆様も今後とも宜しくお願い致し

ます。

鈴木　荘一 野村ガバナー補佐様、袖ケ浦RCの

皆様、ご来訪ありがとうございま

した。

秋元　政寛 小学生だった頃に、家族や友達と

鋸山に登ったことを思い出しま

す。地元の親しみある場所が、世

界からも注目されるようになって

誇らしく思います。是非、皆の力

で日本遺産へ!!

馬場　孝弘 かずさマジック、みごと一回戦勝

利。明日の二回戦も勝利を願って

います。

安田　　学 野村ガバナー補佐、卓話ありがと

うございました。応援したいと思

います。

髙橋　雄一 お世話になります。先週の草取り

作業、連絡がうまくいかずご迷惑

をお掛け致しました。すみません

でした。

松浦　広樹 申し訳ございません。早退致しま

す。

佐々木昭博 地区大会記念ゴルフ大会に参加さ

せて頂きました。カート無しの徒

歩で初めて18ホール廻りました。

ふくらはぎがパンパンです…。で

も、袖ヶ浦カンツリーは素晴らし

いコースでした。

鈴木　秀範 皆様、こんにちは。9日のマジッ

ク日本選手権初戦の応援に、多数

の方々が遠く上総の地から駆けつ

けて頂き、本当にありがとうござ

いました。みごとな勝利を見せて

くれたマジックナインにも感謝致

します。このまま頂点に向かって

邁進してもらいましょう!引き続

き皆様、応援の程宜しくお願い致

します。

吉野　和弘 君津、袖ケ浦ロータリークラブ合

同例会、宜しくお願い致します。

内山貴美子 野村ガバナー補佐、袖ケ浦RCの皆

様、ようこそ君津RCへ!

大浦　芳弘 野村ガバナー補佐様のご来訪、そ

して卓話、ありがとうございまし

た。週末からの急な冷え込み、会

員そして会員会社の従業員の皆

様、体調を崩さないようにお気を

付け下さい。

早見　秀一 袖ケ浦RCの皆様、ようこそ。合

同例会、開催ありがとうございま

す。野村ガバナー補佐、鋸山応援

プロジェクト、是非とも成功させ

ましょう。

佐久間俊彦 お疲れ様です。季節の変わり目に

付き、ご自愛下さい。

坂本　直樹 野村ガバナー補佐様、袖ケ浦RCの

皆様、本日はご来訪ありがとうご

ざいます。

谷川　有司 急に寒くなり、昨日からストーブ

を使用し、インフルエンザも流行

しているみたいです。特に気を付

けて下さい。

大多和一彦 最近急に寒くなり、家族が体調を

崩し、何かと慌ただしく過ごして

おります。健康第一!皆様もご自

愛下さい。

高島　裕幸 いつも大変お世話になっておりま

す。ようやく朝・晩と冷え込むよ

うになりましたが、体調に気を付

けて頑張ります。

篠塚　知美 野村ガバナー様、袖ケ浦RCの皆

様、ご来訪ありがとうございま

す。今年も、弊社の君鶏のおせち

パンフレットを配布させて頂きま

した。霧島鶏に特化したおせちで

す。よろしかったらご注文お願い

します。


